



Bin ich verrückt?

Ein Mann stürzte von einer Klippe in eine tiefe Schlucht. Beim Absturz konnte er sich gerade noch an einem Zweig festhalten. Dort hing er über der dreihundert Meter tiefen Schlucht. Voller Angst sah er den winzigen Zweig, den riesigen Abgrund und spürte, wie seine Kräfte nachliessen.

In seiner Todesangst schrie er zu Gott: „Gott, wenn es dich gibt, rette mich, und ich will an dich glauben!“

Nach einer Weile hörte er eine mächtige Stimme durch die Schlucht dröhnen: „Das sagen alle Menschen, wenn sie in grosser Not sind.“

«Nein, Gott,» rief der Mann, «ich bin nicht wie die anderen, ich will wirklich an dich glauben; hilf mir doch bitte!»

«Gut, ich werde dich retten», ertönte die Stimme, «lass den Zweig los und ich werde dich auffangen und bewahren!»

«Den Zweig loslassen? Bin ich verrückt?» schrie der verzweifelte Mann.

(Verfasser unbekannt)



“Kirche unterwegs nach Griechenland” und Jahresausflug

Ich glaube, auch wenn man wie ich selber noch nie in Griechenland war, hat man doch Bilder und Gedanken zu diesem besonderen Land in sich, bei mir sind es zum Beispiel: Sonne, Oliven, Feigen, Strand, Meer, die Antike mit Olympia, Delphi, die Städte Athen, Thessaloniki, Philippi, natürlich die Reisen des Apostel Paulus, die griechisch-orthodoxe Kirche, die «Mönchsinsel» Athos, Griechenland in der EU, Griechenland wurde mal überraschend Fussball-Europameister, usw. Aber vielleicht haben Sie, die Sie dies gerade lesen, nochmal ganz andere Gedanken und Bilder in sich... Wir als die fünf Kirche unterwegs-Gemeinden (Tegerfelden, Klingnau, Koblenz, Bad Zurzach und Mandach) planen gerade ein Projekt, welches mehr als ein Jahr dauern wird. Der Arbeitstitel ist bis jetzt: Kirche unterwegs nach Griechenland. Es wird sechs Abende dazu geben, zwei davon in Tegerfelden, rund um das Thema Griechenland, Reise

usw. Der erste Abend ist am Mittwoch, 2.4 um 19.30 Uhr in Tegerfelden. Bernd Scholl, Mitglied unserer Kirchgemeinde und ein grosser Kenner und Liebhaber dieses Landes, wird unsere Neugierde auf dieses Land wecken, in einem Vortrag mit Bildern. Ab Februar liegt dann ein Flyer aus, mit allen weiteren Terminen, natürlich wird auch alles auf unserer Homepage stehen. Zum Schluss ist dann vom 25.4.2026 bis 3.5.2026 eine gemeinsame Reise nach Griechenland geplant, in Zusammenarbeit mit Kultour-Reisen Winterthur. Der Informationsabend zu dieser Reise ist in Tegerfelden am 3.9.2025, wieder um 19.30 Uhr mit Asaaf Zeevi von Kultour-Reisen! Die Abende können natürlich auch einzeln besucht werden und auch ohne, dass man an der Reise teilnimmt! Ich freue mich sehr über dieses Projekt und bin gespannt, wie es alles kommen wird, zusammen mit meiner Pfarrkollegin und den

Pfarrkollegen von Kirche unterwegs und unserer Kirchenpflege.

Ach ja, wo wir gerade schon beim Thema Reisen sind, hier bereits auch der Termin für unseren Jahresausflug: Er findet am 7. Mai 2025 statt und wird dankenswerterweise organisiert von Anita Sieber Hagenbach und Urs Hagenbach. Weitere Infos erfolgen rechtzeitig!

Bernhard Wintzer

Kontakt

Ref. Kirchgemeinde Surbtal
Gass 2
5306 Tegerfelden
pfarramt@ref-surbtal.ch
info@ref-surbtal.ch

Pfarrer Bernhard Wintzer
bernhard.wintzer@ref-surbtal.ch
056 245 11 55

Sekretariat: Teresa Bossard
Di + Do, 08.30 -10.30 Uhr
teresa.bossard@ref-surbtal.ch
056 242 25 25

Gottesdienste



Sonntag, 2. Februar

Gottesdienst

10:00 Uhr, Kirche Tegerfelden
Mit Pfr. Henry Sturcke
Lektorin: Anita Sieber Hagenbach
Musik: Barbara Sollberger (Orgel)

Sonntag, 9. Februar

Gottesdienst

10:00 Uhr, Kirche Tegerfelden
Mit Pfr. Bernhard Wintzer
Lektor: Urs Hagenbach
Musik: Barbara Sollberger (Orgel)

Sonntag, 16. Februar

Gottesdienst

10:00 Uhr, Kirche Tegerfelden
Mit Pfr. Bernhard Wintzer
Musik: Barbara Sollberger (Orgel)



Sonntag, 23. Februar

Gottesdienst

10:00 Uhr, Kirche Tegerfelden
Mit Pfr. Henry Sturcke
Lektor: Matthias Bärtsch
Musik: Joanna Füglistaler

Erwachsene



Donnerstag, 20. Februar

Bibelgesprächskreis

19:45 Uhr, Kirchgemeindesaal

Kinder, Jugendliche



Konfirmationsunterricht 2025

Donnerstag, 13. Februar

Donnerstag, 27. Februar

18:00 Uhr, Kirchgemeindesaal, mit Pfr. Bernhard Wintzer

Konfirmationsunterricht 2026

Dienstag, 18. Februar

18:05 Uhr, Kirchgemeindesaal, mit Sabine Rieder

Konfirmationsunterricht 2026

Donnerstag, 20. Februar

18.05, Kirchgemeindesaal, mit Sabine Rieder

Kollekten

Kinder und Jugendarbeit in der Gemeinde
01.12.2024: CHF 711.85

Ökumenisches Institut Bossey
08.12.2024: CHF 162.00

Freundeskreis Pater Paul
15.12.2024: CHF 336.00

Waldenser:
22.12.2024: CHF 123

Haus Erhart
Notschlafstelle Aargau
24.12.2024: 392.40

Haus Erhart
Notschlafstelle Aargau
25.12.2024: CHF 409.30

Lebensweg

Bestattet wurde:

Am 05.12.2024

Mierta Bremer
geb. 10.09.1941

Amtswochen

Pfarramt Tegerfelden
Tel. 056 245 11 55

Impressum

Eine Beilage der Zeitung «reformiert.»

Herausgeberin:
Ref. Kirchgemeinde Surbtal
Redaktionsteam:
Bernhard Wintzer & Teresa Bossard
info@ref-surbtal.ch
056 242 25 25

Tipp

Am 7. März 2025 ist es wieder soweit – der Weltgebetstag findet statt! In diesem Jahr möchten wir gemeinsam mit Ihnen die **Cook-Inseln** entdecken.

Das ökumenische Weltgebetsteam lädt herzlich zur Weltgebetstage ein, die **um 19:00 Uhr in der Kirche Tegerfelden** beginnt. Freuen Sie sich auf eine festliche Familienfeier mit Musik, Impulsen und einer gemeinsamen Zeit des Gebets.

Im Anschluss sind alle herzlich zu einem gemütlichen Apéro eingeladen, bei dem genug Raum für Gespräche und Austausch bleibt.

Seien Sie dabei, wir freuen uns auf einen schönen Abend miteinander!



Save the date:
Weltgebetstag 2025
Am 7. März

Das Weltgebetsteam